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CONSULTA DI QUARTIERE SAN FRUTTUOSO 

incontro del 23 Aprile 2024 ore 20.45 
Sala 2 – Via Tazzoli 29 

 
 
 

INCONTRO N°90 

Coordinatrice Consulta: Pelosi Alice 
Coordinatrice Centro Civico: Terzi Iris 
 
ODG: 

1- Confronto in merito alla richiesta di alcuni residenti di chiusura dell'area-cani 
di Via Po. Sarà presente l'assessora Turato. 

2- Patto di Cittadinanza: avviamento progettazione. 
3- Valutazione e riflessioni in merito all'assemblea pubblica di mercoledì 27 

marzo. 
4- Valutazione e riflessioni in merito alla partecipazione al tavolo con Assessore 

Lamperti su PGT. 
5- Varie ed eventuali. 

 
 
ISCRITTI ALLA CONSULTA PRESENTI N. 13/ ASSENTI N. 23 
Uditori presenti: 7 
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La Coordinatrice riassume brevemente i punti che verranno toccati e si precisa che è 
presente l’Assessora Fumagalli per conto dell’Assessora Turato, impegnata in un’altra 
Consulta, che cercherà di raggiungere questo incontro appena possibile. 
 
1- Confronto in merito alla richiesta di alcuni residenti di chiusura dell'area-cani 

di Via Po. 

La Coordinatrice riassume brevemente la situazione, già esposta anche nel 
precedente incontro, e si riepilogano i documenti consegnati sia all’Amministrazione, 
sia alla Consulta. 

Alcuni punti dell’istanza vengono contestati da alcuni membri della Consulta in quanto 
si evidenzia che non è tanto la presenza dell’area cani il problema quanto la sua 
gestione e che non si possono ignorare anche i bisogni dei cani e dei loro proprietari. 

Un adeguato utilizzo dell’area prevederebbe il corretto uso da parte dei proprietari 
di cani da un punto di vista di civiltà e rispetto delle norme ed una gestione igienica 
e maggior controllo da parte dell’Amministrazione in quanto vengono anche 
evidenziate diverse trasgressioni rispetto all’orario di apertura. 

Si suggerisce di scindere due problemi che vengono sollevati: l’adeguatezza dell’area 
e della sua posizione e l’adeguatezza dei suggerimenti alternativi proposti. 

Si suggerisce anche di chiedere all’A.C. di valutare globalmente la soluzione di vari 
problemi che vengono sollevati nel quartiere, degli abitanti disturbati dalle aree cani 
e delle necessità dei proprietari di cani, dei ragazzi che non hanno sufficienti spazi 
dove poter giocare e socializzare e di chi abita in aree altamente inquinate. 

Rispetto alla risposta all’istanza in cui si precisa che verrà chiesto anche il parere alla 
Consulta, l’Assessora sottolinea che l’Amministrazione coinvolge anche la Consulta 
per mantenere buoni rapporti di collaborazione col quartiere e che l’istanza verrà 
presa sicuramente in considerazione, ma richiederà molto tempo perché è una 
questione complicata. 

La Consulta chiede che venga approfondita la questione sollevata su quest’area cani, 
di intensificarne la pulizia, verificare la possibilità effettiva di spostamento o di messa 
a norma e innalzamento della recinzione. 
 
2- Patto di Cittadinanza: avviamento progettazione. 

La Coordinatrice riassume brevemente cosa prevede la sottoscrizione di un Patto di 
Cittadinanza. 
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Come prima cosa si sottolinea che, avendo la possibilità di avere fondi per progetti 
nel quartiere, non si ritiene possibile non realizzarlo. 

Si propone di proseguire con il tema della Pace, ambiente ed inclusione e della 
interculturalità. È stata coinvolta l’Associazione Culturale San Fruttuoso che si 
propone come capofila. 

Si chiede ai membri della Consulta di impegnarsi in questo progetto e di non lasciare 
ad un numero ristretto di soggetti l’onere di tutta l’organizzazione. 

Si informa che Mercoledì 8 maggio si terrà il primo incontro del Gruppo per il Patto di 
Cittadinanza presso la Sala 2 in via Tazzoli. 
 
3- Valutazione e riflessioni in merito all'assemblea pubblica di mercoledì 27 
marzo. 

L’assemblea è stata molto partecipata e gestita bene, alla presenza del Sindaco e di 
buona parte della Giunta. 

Tutti coloro che avevano qualcosa da dire hanno avuto spazio per parlare. Sono state 
raccolte alcune informazioni tra tutte quelle che sono state esposte. 

- Il progetto della M5 è partito, ma c’è ancora una grossa cifra da raccogliere e 
diversi esprorpri da attivare. 

- È stato approvato il progetto di fattibilità della palestra in via Iseo e la gara 
per i lavori è prevista entro la fine dell’anno. La realizzazione prevede una 
palestra adeguata fino alla serie C per basket, calcetto e volley con presenza 
di pubblico. 

- Ci si sta muovendo per lavorare con diverse realtà del terzo settore per definire 
il progetto per una completa ristrutturazione del pensionato in via Tazzoli. 

- Rispetto alla AT05 risulta che il progetto definitivo è sospeso per richiesta di 
integrazione documentale, non è più prevista la palestra per la rotellistica e 
quell’area verrà riportata a verde. 

 
4- Valutazione e riflessioni in merito alla partecipazione al tavolo con 
Assessore Lamperti su PGT. 

Non è stato ancora convocato il Tavolo delle Consulte. 

L’Assessora Turato viene aggiornata sul punto relativo all’area cani e conviene che 
siano richieste accettabili. 

Si approfitta della presenza delle Assessore per chiedere alcune informazioni circa il 
PUMS, il suo iter e le relative scadenze. L’Assessora Fumagalli precisa che è stata 
inviata una mail a tutte le Consulte con la completa comunicazione relativa al PUMS, 
proprio perché si è voluto procedere con una comunicazione in contemporanea ai 
giornalisti ed alle Consulte. L’Assessora Turato fa un breve riassunto in cui si precisa  
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anche che entro il 3/6 qualsiasi cittadino può sottoporre all’Amministrazione le 
proprie riflessioni. 

Tutto il programma è consultabile dalla cittadinanza. 
 
5- Varie ed eventuali. 

L’Assessora Fumagalli informa che c’è una proposta per abbellire il quartiere con 
installazioni sulle figure femminili coinvolte nella lotta alle mafie. È un’idea partita 
da Libera in collaborazione con l’Istituto Valentini, si stanno ancora facendo le 
valutazioni tecniche poi dovrebbe essere coinvolta anche la Consulta. 
 
Un componente della Consulta evidenzia una scorrettezza di gestione nella stesura e 
nella diffusione del documento prodotto dal Tavolo Mobilità, pertanto la 
Coordinatrice integrerà quanto già inviato con documentazione corretta e confermata 
dalla Consulta. 
 
Il prossimo incontro viene fissato per mercoledì 22 Maggio e si svolgerà sempre nella 
Sala 2 del Centro Polifunzionale. 

 

La Coordinatrice del Centro Civico 


